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      Аннотация

    
        
          Рассмотрение данной темы дипломного проекта обусловлено необходимостью продолжения эксплуатации хвостового хозяйства горно-обогатительного комбината.  Задачи, входящие в теоретическую часть исследования: 1. Анализ текущего состояния сооружений хвостового хозяйства горно-обогатительного комбината; 2. Анализ существующей схемы гидротранспорта хвостовой пульпы; 3. Анализ существующей схемы складирования хвостовой пульпы; 4. Проработка технических решений по реконструкции и строительству сооружений хвостового хозяйства. Текст сопровождается количественным и графическим материалом, подтверждающим проведенные расчеты и выводы.
        

        
          The consideration of this topic of the graduation project is due to the need to continue the operation of the tailings of the mining and processing plant. Tasks included in the theoretical part of the study: 1. Analysis of the current state of the tailings facilities of the mining and processing plant; 2. Analysis of the existing tail pulp hydraulic transport scheme; 3. Analysis of the existing tailings slurry storage scheme; 4. Elaboration of technical solutions for the reconstruction and construction of tailings facilities. The text is accompanied by qua.
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